



## 努力の先に見える景色

校長 佐藤 政彦

先月、1年生の移動教室が行われました。3日間好天に恵まれ、実りある移動教室となりました。帰りのバスでは、みな名残惜しそうにゲレンデを眺めていました。

1日目の夕食後に、「今日はスキーが上手くできずに、辛いと思ったり、つまらないと思っている人がいるでしょう。それでも困難を乗り越えて、頑張り抜いたその先に、きっとすてきな景色が見えてくることでしょう。」と話しました。それは、目で見える景色ではなく、心で感じ見えてくる景色のことです。1年生のみなさんは、どうだったでしょうか？頑張っ、頑張っ、頑張り抜いたその先に、すてきな景色を見ることができたでしょうか。どんな世界が待っていたでしょうか。大自然を満喫し、スキーの楽しさが分かりましたか。



スキー実習の良いところは、技術の上達がはっきりと見て取れるところです。1日目は、スキーの恐怖感や体の痛み、うまく滑れない挫折感など、マイナスのイメージばかりだったと思います。それが、3日目の帰るころにはリフトにも乗れ、雄大な景色を堪能する余裕も生まれ、なによりもスキーの楽しさを知り、「やればできる」、「努力は裏切らない」と感じる

ことができたことでしょう。普段の学校生活の中で、頑張った成果がすぐに形となって表れることはなかなかありません。勉強にしろ部活にしろ、努力の成果が表れるのは、1年先であったり、中学3年間かかるものもあります。その点、スキーは、すぐに成果が表れる。だから、楽しくて魅力的なスポーツなのです。



勉強は、すぐに成果が表れるものではありません。コツコツと努力を重ね、繰り返し学習することで定着し、徐々に点数や評価に表れてきます。成果が実感できるまでに時間がかかるだけに、途中で投げ出したり、思考をストップさせてしまいがちです。ですが、スキーと同様に、頑張った先にあるすばらしい景色を思い描き、努力を続けることが大切です。『継続は力なり』です。3年生はあと少しで、今までの努力の成果が花開くときがやってきます。夢にまで見たスクールライフや制服・部活など、すてきな世界が待っています。



頑張れ受験生！春はすぐそこに！！

## 教科作品展・オリパラ教育講演会《1/10・11(金/土)》

上記の2日間で教科作品展を開催いたしました。教科では、国語、社会、理科、美術、技術、家庭、英語で日頃の学習の成果を発表しました。また総合的な学習の時間では、1学年「環境学習・NIE(新聞記事のまとめ)」、2学年「職場体験・校外学習」、3学年「マグカップ絵付け・NIE」の作品展示で、課題探究学習の一端を紹介しました。



さらに美術部、鉄道研究部の展示もしました。参観いただいた多くの方々、受付のPTAの方々、本当にありがとうございました。

今年で5回目を迎えるオリンピック・パラリンピック教育講演会は、車いすバスケットボールの選手を講師に招いて実施いたしました。講演だけでなく、生徒全員が実際に競技用車いすに乗せてもらったり、代表生徒や先生方も車いすバスケットボールのゲームをさせてもらったりと、体験を交えながら障害者との共生について理解を深めました。最後には各学年が分かれて、それぞれ6人の選手を囲んで質問タイムで盛り上がりました。今年はいよいよ2020東京大会、パラリンピックは8月から始まります。競技がますます楽しみになってきたと思います。

## 1年 移動教室《1/16~18(木~土)》



例年がない暖冬のため雪不足が心配されましたが、出発前日にまとまった雪が降り、無事にスキー実習を行うことができました。木島平では3日間とも天候に恵まれ、スキー技能の向上だけでなく、集団行動の規律や仲間と協力することの大切さを学ぶことができました。2泊3日の宿泊行事を通して、ひと回り成長して東京へ帰ってきました。



## 2年 音楽鑑賞教室《1/23(木)》

調布市グリーンホールで東京都交響楽団のすばらしい演奏を聞いてきました。オープニングは「スターウォーズ」のテーマ、続いてベートーベン交響曲第5番「運命」と、みんなにも聞き覚えのある曲で始まりました。そしてオペラの歌曲ではバリトン歌手の迫力ある歌声を聞くこともできました。1時間があっという間に感じる、本物の音楽の美しさ、楽しさに触れる貴重な機会でした。



## 3年 受験に向けて《推薦入試 私立1/22~, 都立1/26~》

進路決定に向け、受験が本格的に始まっています。1月には私立高・都立高とも推薦入試が行われました。このあと2月10日からは私立一般入試、2月21日には都立一次・前期募集の入試があります。3年生は受験本番に向け、ラストスパートで頑張っています。これからは体調管理に気をつけて、悔いを残さぬよう全力を出し切ってほしいと思います。FIGHT!



## がんばっています八中生!

◇1月号でお知らせした「調布市人権擁護委員作文コンテスト」の表彰式が、1/21に本校で行われ、3名の生徒が優秀賞をいただきました。学校全体での取組も評価され感謝状をいただきました。

【写真左から、堤さん(3年)、狩野くん(2年)、本間さん(1年)】

